



/ Lo que hicimos... /



"Aquí tenemos una pequeña muestra de los trabajos de la genial Bea Carballido. Todo un lujo de exposición".

Exposición de pintura Bea Carballido

Los que de vez en cuando hacemos (o intentamos hacer) algunos pinitos con un pincel y un lienzo sabemos lo difícil que es representar de manera realista unas manos, o conseguir el color de la piel o el blanco de las teclas de un piano combinando varios tonos... Fueron estos detalles los que me sorprendieron al ver los cuadros de Bea, a pesar de que ya conocía sus pinturas. Y estoy segura de que lo que aprecio en sus cuadros se debe, no sólo a un dominio de las técnicas, sino también a una sensibilidad artística que no todo el mundo tiene... pero ella sí.

Es un honor tener cuadros de Bea expuestos en nuestra asociación, y no sólo por su calidad como pintora, sino también por su calidad personal.

A Bea la conocemos y la queremos en Tanxedoira desde hace años, y por eso que exponga en nuestro local tiene "un color especial".

Espero que la exposición de Bea sea la primera de una serie de exposiciones de arte en Tanxedoira. Y que dentro de unos años, Bea vuelva a exponer en nuestro local (aunque quizás vaya a ser difícil porque sus cuadros ya estarán bien cómodos entre un Gauguin y un Monet en cualquier museo importante). Confío en que se acuerde tanto de esta exposición como nos vamos a acordar nosotros ■

Gelines Louro.

Nuestra interesante visita al Muncyt

Un grupo de Tanxedoira fomos o pasado 23 de febreiro de visita ao Muncyt, que, para todos aqueles que non o saiban, é o Museo Nacional de Ciencia e Tecnoloxía que temos na nosa cidade. A visita foi moi entretida e puiemos aprender a montar e desmontar artiluxios varios como tostadores, teléfonos, reprodutores de DVDs, mesmo había algún "artefacto" que algún dos presentes non vira na súa vida!

Fomos visitando todas as partes do museo e empapándonos de dados, mais, sen dúbida, a parte que máis nos chamou a todos a atención foi "a cabeza" do Boing 747 que alberga o centro. Só con ver o tamaño das rodas podíase un facer a idea do volume do resto do avión. Que impresión!

Acabamos a visita na sala onde se mostra información de todos os aparellos do século XXI e tivemos o pracer de asistir a un pequeno monográfico sobre máquinas de escribir, onde puidemos aprender algúns dados moi curiosos.

Sen dúbida, unha visita moi interesante e altamente recomendable ■

Leticia Riestra.



"Y como es tradición, que no falte la foto del grupo de valientes que se apuntaron a esta nueva visita cultural".



“Como siempre, en todo este tipo de eventos, las personas que formamos parte de Tanxedoira estamos encantadas de poder colaborar”.

Actuación benéfica Fundación Juan Bonal

Os queremos informar de que Tanxedoira participo en un festival benéfico a favor de la Fundación Juan Bonal y las Hermanas de la Caridad de Santa Ana.

Dicho espectáculo conto con las actuaciones de: la Rondalla Tanxedoira, el Coro Tanxedoira y el Grupo de Teatro Tanxedoira y como invitados la Coral Polifonica Canticorum. Estuvo presentado por nuestro amigo Antonio Luaces.

Dicha función tuvo lugar el Viernes 21 de Febrero a las 19:00 horas en el Edificio Servicios Múltiples (Acea de Ama) Ramón Cabanillas, 14, O Burgo (Culleredo).

El precio de la entrada fue un donativo a favor de la fundación.

El objetivo de este evento es apoyar e impulsar los proyectos que la Fundación Juan Bonal lleva a cabo en las misiones de Venezuela, en las localidades del Tukuko y Cabruta. En estas misiones, las Hermanas atienden las necesidades básicas de una infancia que trata de subsistir con menos de lo necesario. Se asegura que cuenten con alimentación, higiene, sanidad y, especialmente, una educación que cimiente su futuro.

El festival duro unas dos horas, estuvo muy bien acogido por el público que con sus aplausos nos demostraron que pasaron un rato agradable.

Como siempre Tanxedoira dejo muy buen sabor de boca y quedamos emplazados para una nueva “xuntanza” ■

Jesús García

Walt Disney en Tanxedoira

Ya que Walt fue un pionero en fusionar dibujo y música un coloquio sobre este personaje resultó muy indicado en una asociación cultural donde la música y la pintura están muy presentes.

En esta charla, impartida por Fernando Vela, aprendimos cosas muy interesantes de la vida del señor Disney como que se arruino varias veces y continuo adelante con su empeño y

supo sacar provecho a una época de crisis como la que le toco vivir. También pudimos escuchar un montón de anécdotas curiosas, por citar alguna de las muchas: la de que se pinto unas arrugas para aparentar más edad y ver si así lo dejaban alistarse en el ejército, pero terminaron descubriéndolo, y le dijeron que necesitaba la firma del padre, como este se negó, la madre falsificó la firma del marido.

Terminamos esta maravillosa tarde de sábado con unos pinchos improvisados mientras nos echábamos unas risas viendo algunos de sus primeros cortos, donde se veían cosas tan surrealistas como que una vaca se comía una guitarra y sonaba en su interior o unos esqueletos tocando marimbas de huesos ■

Alberto A.

/ A destacar... /

Agenda

· 10 de mayo.

FESTIVAL ANIVERSARIO ASOCIACIÓN. Actuación de las agrupaciones de Tanxedoira y de la agrupación invitada, la rondalla de Cariño en el C.C. Os Mallos. Hora: 17:30 ■

· 17 de mayo.

ACTO DEL DÍA DAS LETRAS GALEGAS en el local de la Asociación Cultural Tanxedoira. Hora: 11:30 ■

ACTUACIÓN DEL GRUPO DE TEATRO en el Centro Social Sagrada Familia, como parte de los actos de Hogueras de San Juan. Hora : 18:30 ■

· 20 de mayo.

ACTUACIÓN DEL GRUPO DE TEATRO en el Colegio Calvo Sotelo. Certamen Candilejas-Don Bosco. Hora: 20:30 ■

· 1 de junio.

COMIDA GRUPOS ARTÍSTICOS. Hora: 14:00. Se dará más información en el local ■

· 21 de junio.

FESTIVAL FIN DE CURSO. Lugar aún por determinar. Más información a través de los canales de siempre. Os mantendremos al día, estad atentos. Hora: 17:30 ■

/ Importante... /

■ **El 27 de junio ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA.** Hora: 20:00 horas en primera convocatoria y 20.30 en segunda convocatoria

■ **Este año recibiremos el buen tiempo como ya es habitual, con la SARDIÑADA, que será el día 29 de junio en nuestro local a las 18:00 horas.**

■ **EXCURSIÓN FIN DE CURSO** será el día 6 de julio y viajaremos a Dumbría (Ézaro). La salida es a las 8:00 horas desde el Bar Din Don. Hay que anotarse en el local, donde os daremos más información.